



6 Pièces

265 m²

Réf. MG2127-2

549 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE - Villa à vendre LE FLAYOSQUET - Gesbert Immobilier vous présente cette charmante maison située dans un environnement calme, à proximité du village de Flayosc. Sa position dominante lui confère une jolie vue sur les pins environnants. Agréable et lumineuse, cette villa de 4 chambres dont une suite, offre de belles pièces de vie ouvrant sur terrasses et espace piscine. Des atouts majeurs viennent compléter ce bien : un appartement indépendant, un grand garage, une cave et un atelier. Idéal en résidence principale, en pied à terre ou en location saisonnière !Mentions légales ...

SOLE AGENT - Villa for sale in LE FLAYOSQUET - Gesbert Immobilier present this charming house situated in a quiet environment, close to the village of Flayosc. Its dominant position gives a pretty view over the surrounding pine trees. Pleasant and luminous; the villa has 4 bedrooms, one of which is a suite, offering lovely living space opening on to terraces and the swimming pool. With the following additional benefits: an independent apartment, a large garage; a cellar and a workshop. Ideal as a main residence, or holiday home with rental potential. Legal notice: Agency fees payable by seller. ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

